



## **Podiumsdiskussion zur “No Billag”-Initiative am 2. Februar 2018 in der Aula Gymnasium am Münsterplatz**

Was passiert bei der Annahme dieser Initiative? Gibt es die SRG dann noch? Wer profitiert von einer Privatisierung der Schweizer Medienlandschaft, wer verliert? Fragen, die sich im Vorfeld der kommenden Abstimmung stellen.

Die fünften und sechsten Gymnasialklassen des Gymnasiums am Münsterplatz bilden sich auf die Abstimmung hin eine eigene Meinung. Wir fördern damit die politische Sensibilisierung unserer Schülerinnen und Schüler, indem sie im Sinne der Pluralität verschiedene Positionen kennenlernen. Das ist erklärtes Ziel politischer Bildung und uns am Gymnasium am Münsterplatz besonders wichtig.

Zu diesem Zweck organisiert die Fachschaft Geschichte am 2. Februar 10:00-11:30 Uhr in Zusammenarbeit mit dem Jungen Rat Basel eine Podiumsdiskussion mit Vertreterinnen und Vertretern der Basler Jungparteien (JSVP, JFDP, JGLP und JUSO), um über solche Fragen unter der Leitung von zwei Lehrpersonen aus dem Fachbereich Geschichte zu debattieren. Es geht uns einerseits darum, den Jung-Politikerinnen und Politikern eine Möglichkeit zu bieten, ihre Position zu vertreten und ihnen andererseits mit Fragen aus der Schülerschaft auf den politischen Zahn zu fühlen.

Wir freuen uns auf zahlreiches Erscheinen und eine spannende Podiumsdiskussion!

Dr. Eugen Krieger, Rektor